



## 新大柵橋開通!!

体験レポート

### 大柵橋開通式典

8月11日、国道195号大柵橋開通式典が行われました。まず始めに、奥物部ふれあいプラザで祈事、開通式が催されました。会場に足を踏み入ると、国会議員の方々を始め、たくさんの方が参加されており、とても緊張しました。また、会場には大柵橋が開通するまでの経過が写真で掲示されていました。



▲開通式の様子



▲大柵橋施工写真

続いては、新大柵橋に移動し、テープカットとくす玉割りが行われました。新大柵橋では、香美市イメージキャラクターのかりかりモモコちゃんとゆずぼうやが出迎えてくれました。写真を撮る角度など、

周りの報道機関の方々をまねして撮影してみました。



▲テープカット&くす玉開披の様子

その後、通り初めが行われました。大柵保育園児、大柵小・中学生や地元の方などが歩きました。通り初め中は大柵中学校吹奏楽部の皆さんが演奏し、会場を盛り上げていました。

最後に、皆さんが待ちに待った『もち投げ』です。混雑を避けるため、子ども、女性、男性と3回に分けて行われました。子ども達の拾う速さはもちろんですが、大人の皆さんも負けない速さで拾っていました。



▲もち投げの様子

皆さんもぜひ、新大柵橋を利用して出かけてみてはいかがでしょうか。キレイな橋ですが、よそ見運転にはご注意ください! (広報班 上川)

## 掲示板

### ◆『国の教育ローン』の「案内」

『国の教育ローン』は、高校や大学等に入学するときや在学中に必要な資金を融資する公的制度です。詳しくは、HP(『国の教育ローン』で検索)をご覧ください。

【融資額】お子さま1人あたり350万円以内

【金利】年1・80%(固定金利) ※母子家庭の方などは年1・40%

令和4年7月1日現在

【返済期間】18年以内

【用途】入学金、授業料、教科書代、アパート・マンションの敷金・家賃など

【返済方法】毎月元利均等返済(ボーナス時増額返済も可能)

### おたんじょうびおめでとう

今月満1~3歳の誕生日を迎えるお子さんをご紹介します。



はしもと 橋本 ともる 燈ちゃん (1歳・①中村2)

ご応募をおまちしています



※①は土佐山田町、②は香北町、③は物部町です。

申し込みは誕生月の前月1日まで。  
問 総務課 ☎53-3112

# 市民のひろば



(山田高校マンガ部)

## まちの声

◆6月号の感想  
(第146回かみかみクイズ応募から)  
香美史探訪記は毎回興味深く拝見しています。今まで知らなかった事を教えてもらっています。

◆7月号の感想  
(第147回かみかみクイズ応募から)  
学校紹介で山田小学校の記事がでていました。コロナで不自由な面はあったでしょうに皆で協力して笑顔の運動会ができたようですね。

見に行きませんでした、誌面で楽しませていただきました。

◇ ◇ ◇  
表紙のホタルの乱舞写真、いいですね。ゆつくり現地で見たいものです。地元の方々は環境維持にご苦労なされているのでしうね。

宝くじ 公式サイト

いつでも買える。秒で結果でる。

**Quick One** クイックワン

NEW 宝くじ

購入できるのは宝くじ公式サイトだけ!今すぐ会員登録!

お問い合わせ先

宝くじコールセンター  
TEL 0570-01-1192 (ナビダイヤル 有料)  
TEL 011-330-0777 (有料)

## ただいま 留学中

リ・チュアンファ (李传发)  
中国/河北省

私は高知工科大学大学院博士後期課程1年のリ・チュアンファです。情報工学を勉強しています。私の故郷は中国河北省滄州市です。滄州海の端にある比較的小さな都市です。地形は平坦で、ほとんどが平野です。主な特産品は黄金のナツメで、私の家族も数本のナツメの木を植えています。この地方の料理には、ロバ肉の料理や鶏肉の鍋料理があります。滄州には景勝地が少ないですが、有名なのは中国で最も古く最大の鑄鉄獅子である滄州鉄獅子です。

※天津の南にある953年に鑄造された巨大な鉄のライオン像

また、滄州は中国の武道の故郷でもあり、滄州の武橋アクトバットは中国で非常に有名です。



私が日本に留学することにしたのは日本のアニメ文化にとても興味があり、日本食もとても好きで、日本と中国の文化がとても近く適応しやすいと思ったからです。私はゲームAIについて研究しています。私は非常に知識が豊富でフレンドリーな松崎教授からたくさん教えるを学んでいます。

また、誕生日には、研究室の学生と一緒に有名なレストランに行つて、とても美味しいお寿司を味わいました。日本に来て、約3カ月が経ち、徐々に高知での生活に適應してきました。普段は鏡野公園に行つてリラックスしたり、中国人学生と物部川のほとりでバーベキューをしたりしています。私は香美市での生活がますます好きになり、あと2年間の留学生活を楽しみにしています。